

Markus Bauer ist Deutscher Marathon Meister

Zum ersten Mal in seiner Karriere hat Markus Bauer einen Deutschen Meister-Titel gewonnen. Nach einem spannenden Rennen konnte sich der Kreidler-Pilot Rang 1 sichern und ist nun Deutscher Meister im Marathon. Auch die anderen Teamfahrer waren am Wochenende in Gruibingen am Start.

Markus: „DEUTSCHER MEISTER MARATHON 2017!!! Ein Traum geht in Erfüllung. Endlich mein erster Titel. Es war schlammig, sau hart und mega eng. Endlich mal mit dem glücklicheren Ende für mich! Geduldige habe ich auf diesen Tag gewartet! Danke an das Gesamte Kreidler Werksteam die mir diesen Erfolg in den letzten 3 Jahren ermöglicht haben. Ich bin froh das Vertrauen zurück zahlen zu können!!!“

Moritz: „Ich bin glücklich über meinen 4. Platz bei der Marathon DM, nachdem ich mich die letzten Wochen sehr müde gefühlt hatte und mich schlecht vom Schwarzwald Bike Giro erholt hatte. Noch glücklicher bin ich allerdings über den Sieg von Markus Bauer und dass das Team nun endlich einen Titel eingefahren hat.“

Andreas: „Mit Startnummer 102 ging ich aus der ersten Startreihe in das Rennen. Nachdem ich mich zuerst in der Spitzengruppe halten konnte, wollte ich in einer rutschigen Abfahrt eigentlich kein Risiko eingehen kam aber trotzdem zum Sturz und verlor die Gruppe. Gegen Ende des Rennens konnte ich noch ein paar Leute einsammeln und bin mit dem 10. Platz für die Umstände zufrieden.“

Ergebnisse

- 1. Markus Bauer (Deutsche Marathon Meisterschaft Gruibingen)
- 4. Moritz Milatz (Deutsche Marathon Meisterschaft Gruibingen)
- 10. Andreas Seewald (Deutsche Marathon Meisterschaft Gruibingen)
- 18. Pirmin Eisenbarth (Deutsche Marathon Meisterschaft Gruibingen)
- 25. Christopher Platt (Deutsche Marathon Meisterschaft Gruibingen)
- dnf Tom Ettlich (Deutsche Marathon Meisterschaft Gruibingen)



SHIMANO

Syntace
Strong Light Power

tune

ultra
SPORTS

KED
GERMANY

GONSO
BIKE & ACTIVEWEAR

MAGURA

Continental

NW
NORTHWAVE

selle
ITALIA

SKS
GERMANY

artistic
werbewelten